



VAL D'HÉRENS
CYCLE D'ORIENTATION
SOURCE D'ÉNERGIES



VAL D'HÉRENS
ÉCOLES PRIMAIRES
SOURCE D'ÉNERGIES

Réouverture des écoles

Chers parents,

La nouvelle est maintenant officielle : les écoles devraient rouvrir le 11 mai 2020. Cela sera définitivement décidé le 29 avril 2020.

Dans le souci de préparer une réouverture des écoles dans un cadre le plus sécurisé possible, l'Etat du Valais et le service de l'enseignement sont dans une phase d'étude de solutions possibles pour un retour serein.

Des informations vous seront communiquées dès que des précisions seront annoncées par le département (DEF).

Pour la suite de l'école à la maison, les consignes suivantes du 16 mars 2020 restent toujours à respecter :

Les élèves

Les élèves devront effectuer des tâches scolaires à domicile.

Les élèves ne sont pas en congé. Ils sont sensés demeurer à la maison selon les horaires de classe habituels.

Les activités scolaires leur seront transmises comme d'habitude par leur titulaire et/ou professeurs (CO) via l'adresse courriel de leur représentant légal ou de leur propre adresse, voire via le site internet mis en place par l'Etat du Valais.

Les parents

Les parents sont responsables de leurs enfants scolarisés à la maison.

Nous vous remercions du soutien que vous apportez à vos enfants et vous sommes reconnaissants de votre précieuse collaboration.

Avec nos meilleures salutations

Les enseignants et la direction des écoles
du Val d'Hérens (CO et EPVH)